



Hochfest der Geburt des Herrn

25. Dezember 2016

Dank: Der Treffpunkt bedankt sich bei allen Besuchern des Pfarrkaffees am letzten Sonntag für die Spenden in Höhe von € 1.464,- Der Reinerlös kommt einem Projekt der Lebenshilfe OÖ zugute. Ein herzliches Danke auch an Fam. Puchinger, die die Kartoffeln beim Pfarrkaffee gespendet hat und an Fam. Mittermayr, die bei zahlreichen Pfarrkaffees immer wieder die Milch spendet, und bei allen Helfern.

Auch der Reinerlös vom Bastelmarkt der Jungschar in Höhe von € 500,- kommt heuer einem sozialen Projekt zugute. – Herzlichen Dank.

Stephanietag: Das Fest des Hl. Stephanus feiern wir morgen Montag. Um 8.30 Uhr ist Gottesdienst, die Familienmesse um 10.00 Uhr entfällt.

Probe: Am Dienstag, 27.12., ist um 10.00 Uhr für alle Kinder, die Sternsingen gehen, Sternsingerprobe im Pfarrheim. An diesem Tag erfolgt auch die endgültige Gruppeneinteilung. Alle, die noch gerne mitgehen möchten, sind herzlich willkommen!

Silvester: Am Samstag feiern wir Silvester. Die Jahresschlussfeier beginnt um 15.30 Uhr, der Vorabendgottesdienst entfällt.

Ihnen allen ein glückliches, friedliches und vor allem gesundes NEUES JAHR!